



SEMAINE 26

du 26 au 30 avril 2021



Nous avons choisi de rester encore une semaine en Australie afin de continuer à explorer la riche culture de cette île, puis de nous diriger ensuite vers un nouveau continent.



Dans le domaine du français, nous avons mis en place un jogging d'écriture. Maintenant que nous n'avons plus peur d'écrire et de nous exprimer, nous multiplions les occasions de le faire : quotidiennement, du lundi au jeudi, nous découvrons une consigne, écrivons pendant dix minutes, et faisons une correction collective de l'une des productions, ce qui nous permet de revoir des règles de français. Le vendredi est quant à lui consacré à un rituel de grammaire.



Dans le domaine des mathématiques, nous avons cette semaine participé au troisième rallye maths : nos quatre équipes ont résolu plusieurs énigmes et gagné assez de points pour battre la famille Maths, nous étions très fiers !

| | Equipe A | Equipe B | Equipe C | Equipe D |
|------------|----------|----------|----------|----------|
| Exercice 1 | 10 | 10 | 10 | X |
| Exercice 2 | X | 10 | X | 10 |
| Exercice 3 | 10 | 0 | 0 | 10 |
| Exercice 4 | 10 | X | 0 | 10 |
| | 30 | 20 | 10 | 30 |



Nous avons également découvert les solides géométriques ; nous avons observé des objets du quotidien et listé leurs caractéristiques afin de pouvoir identifier les solides.



Les séances d'E.P.S ont été l'occasion de pratiquer une nouvelle activité : la course d'orientation. Nous la connaissons déjà un peu du fait de la séquence que nous avons déjà suivie en CP mais c'est un plaisir de pratiquer de nouveau. Nous nous débrouillons d'ailleurs très bien !

